

Störtebeker

Von Störtebeker wird berichtet,
als der Hals vom Kopf gelichtet,
lief er an der Crew vorbei,
auf das sie noch begnadigt sei.
Die Mannschaft stand für ihn Spalier,
zu fliehen so des Beiles Gier,
doch nützte es all jenen nicht,
der Henker machte Doppelschicht.

Jetzt fragt man sich, ist diese Sage,
nicht vielleicht ein wenig vage?
Zu glauben, dass der Seepirat,
so oben frei den Weg antrat?
Doch gibt es heute noch Beweise,
für diese fremde Art und Weise,
So mancher Chef macht´s ebenso,
läuft täglich kopflos durch´s Büro.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)